

NEWSPAPER

Bersinergi, Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumut Terima Pengadaan Alat Pertanian dan Kursi Plastik Dari Bank Syariah Indonesia

A. Putra - MEDAN.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 28, 2022 - 09:50



LABUHANDELI - Sehubungan dengan program kegiatan Pembinaan bagi Warga Binaan Pemasyarakatan berdasarkan undang-undang pemasyarakatan tahun

1995 pada Rumah Tahanan Negara Kelas I Labuhan Deli serta dalam upaya menyukseskan program pemerintah untuk menciptakan lapangan pekerjaan guna meningkatkan pertumbuhan ekonomi secara nasional maka Rutan Labuhan Deli terus berbenah dan menggali potensi serta menjalin Kerjasama dengan berbagai badan usaha, Senin (25/4/2022).

Terkait dengan kerjasama tersebut Rutan Labuhan Deli menerima pengadaan alat pertanian dan kursi plastik dari Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Medan Marelan berupa 1 unit mesin babat potong rumput, 1 unit Pompa semprot battery dan 50 unit Kursi Plastik. Tentunya ini sangat bermanfaat, dimana alat ini dapat digunakan untuk menunjang Pertanian Jagung dan Bimbingan Kegiatan Kerja di Rutan Labuhan Deli.

"Corporate Social Responsibility (CSR) dari BSI cabang marelan ini merupakan bentuk tanggungjawab sosial serta komitmen kami kepada lingkungan dengan tujuan memberikan nilai tambah guna dalam upaya mendukung mewujudkan pertumbuhan ekonomi, sosial dan budaya khususnya bagi penyelenggara proses pembinaan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP)," ungkap Pegawai BSI KCP Medan Marelan Saat meyerahkan peralatan tersebut.

Di kesempatan yang sama Kepala Rutan Nimrot Sihotang didampingi Kasubsie Bimbingan Kegiatan Wilson Sibarani dan Kasubsie Keuangan dan Perlengkapan Ganda Himawan mengucapkan terimakasihnya kepada Pimpinan BSI KCP Medan Merelan. "Pengadaan ini sangat bermanfaat bagi warga binaan untuk mengembangkan diri khususnya dalam bidang Pertanian sehingga dapat menggali potensi diri sebagai bentuk perwujudan perubahan pola pikir menjadi manusia yang bermanfaat baik bagi dirinya sendiri maupun bagi lingkungan dan keluarga dikemudian hari," Ungkap Nimrot.